

2年3組 保護者様

令和2年1月22日

京都市立新町小学校
校長 山田 雅彦

インフルエンザ等による学級閉鎖について

寒さ厳しき折、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、2年3組におきまして、インフルエンザ、発熱等による欠席者が目立ち始めましたので、23日（木）、24日（金）の2日間につきましては学級閉鎖の措置を取らせていただきます。

なお、外出したり外で遊んだりすることを控え、くれぐれも体調を整えていただきますようお願いします。虹の子学童クラブにつきましては閉鎖中の2日間、受け入れていただけます。

* 24日（金）に、お子たちの健康状態を把握するため担任が電話で様子をお聞きします。ご協力のほどよろしくお願いします。

* なお、お子たちの健康状態によっては、学級閉鎖が延長されることも考えられます。

その場合は、24日（金）にメール配信、及び本校ホームページにてお知らせさせていただきます。ご了承ください。

* 学級閉鎖によって欠時となった分の授業の回復措置は、後日、適宜取らせていただきます。

※インフルエンザの感染予防のために…

☆うがいや手洗いを励行する。咳などの症状がある場合は、マスクを着用する。

☆夜は早く寝て、体を十分に休める。

☆微熱があり、体調がすぐれない健康状態の場合は無理に登校しない。

☆繁華街、デパート、映画館など多数の人が集まるところは避ける。

☆風邪の症状が見られた場合は、インフルエンザの可能性もあるので早めに休養し、専門医の診断を受ける。